9 Piéces
290 m?
Réf. 4182
636 000 €

Reillanne
Maison a vendre (04110)

résidences
immobilier


http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/04/annonce-vente-maison-reillanne-3484312.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/04/annonce-vente-maison-reillanne-3484312.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/04/annonce-vente-maison-reillanne-3484312.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/04/annonce-vente-maison-reillanne-3484312.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/04/annonce-vente-maison-reillanne-3484312.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/04/annonce-vente-maison-reillanne-3484312.html

résidences
immobilier

Située a Reillanne, cette charmante maison de 175 m?2 offre un cadre
de vie idéal pour les familles. Avec ses 5 chambres et 9 pieces, cette
propriété spacieuse et lumineuse est un véritable havre de paix.La
maison dispose d'un grand salon agrémenté d'une cheminée, parfait
pour des soirées conviviales en famille ou entre amis. La cuisine
traditionnelle s'ouvre sur un jardin arboré, offrant une vue imprenable
sur les collines environnantes. Les vastes pieces de vie aux poutres
apparentes apportent un cachet authentique et chaleureux a cette

demeure.A I'extérieur, un carport permet de stationner ...

Located in Reillanne, this charming 175 m?2 house is ideal for families. With 5
bedrooms and 9 rooms, this bright, spacious property is a haven of peace.The
house features a large living room with fireplace, perfect for convivial evenings with
family or friends. The traditional kitchen opens onto a garden planted with trees,
offering a breathtaking view of the surrounding hills. The spacious living rooms, with
their exposed beams, add a warm, authentic touch to this home.Outside, a carport
provides secure parking for several vehicles. The entire property is surrounded by
greenery, offering a ...

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON
503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT
Contacter I'agence
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